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第３回定例会（９月）の主な内容（開催：９月16日〜18日）

　村長提出議案14件（決算認定６件、条例の一部改正１件、補正予算

６件、人事１件）と、議員提出議案１件について審議され、全件が認定・

可決・同意されました。

　令和元年度決算の認定により、昨年度の東秩父村一般会計の歳入額

は23億3900万１千円、歳出額は20億3521万５千円で確定しました。

差引額３億378万６千円のうち１億2966万２千円は繰越明許費等で、

実質収支額は１億7412万４千円の黒字になりました。

　また、令和２年度補正予算について、国から新型コロナウイルス感染

症対応地方創生臨時交付金が追加支給されることで、雇用維持や新し

い生活様式のための様々な事業が、新規・継続分とも今回計上されて

います。それらを加えた今年度一般会計予算は総額で歳入・歳出それ

ぞれ27億67万９千円、年度当初額より７億2267万９千円の増額と

なりました。

令
和
元
年
度
決
算
の
認
定

令
和
２
年
度
補
正
予
算

安
心
・
安
全
は
守
れ
る
か

９月
定例会

※繰
く り こ し き ん

越金…決算上の剰余金（余ったお金）を翌年度の歳入にするもの。

※繰
く り い れ き ん

入金・繰
く り だ し き ん

出金…一般会計、特別会計、基金などの会計間で、補てんの必要などから相互に資金運用するもの。

令
和
２
年
度

一
般
会
計
補
正
予
算

　
　

４
億

１
０
２
万
円
の
追
加
補
正

歳
入
歳
出

そ
れ
ぞ
れ

4億円4億円

3億円3億円

2億円2億円

1億円1億円

00

4億円4億円

3億円3億円

2億円2億円

1億円1億円

00

※万円未満切り捨て

地方交付税

1億3001万円

地方交付税

1億3001万円

諸支出金

（積立金等）

2億5047万円

諸支出金

（積立金等）

2億5047万円

商工費 5850万円
（和紙の里・道の駅設備工事等)
商工費 5850万円
（和紙の里・道の駅設備工事等)

消防費 4100万円
（屋外スピーカー改修工事等）
消防費 4100万円
（屋外スピーカー改修工事等）前年度からの繰越金

1億2112万円

前年度からの繰越金

1億2112万円

県からもらうお金

985万円
県からもらうお金

985万円

他会計からの繰入金

672万円
他会計からの繰入金

672万円

その他

1033万円
その他

1033万円

国からの
新型コロナウイルス
対応のための
臨時交付金

1億2299万円

国からの
新型コロナウイルス
対応のための
臨時交付金

1億2299万円

歳入村に入るお金
（見込み） ※万円未満切り捨て歳出村が使うお金

（見込み）

教育総務費 979万円
（小・中学校設備工事等）

教育総務費 979万円
（小・中学校設備工事等）

総務管理費 991万円
（備品購入・公共交通利用支援等）

総務管理費 991万円
（備品購入・公共交通利用支援等）

児童福祉費 629万円
（保育所・児童クラブ設備工事等）

児童福祉費 629万円
（保育所・児童クラブ設備工事等）

その他　　2506万円その他　　2506万円
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次
の
ペ
ー
ジ
は
「
村
政
の
こ
こ
が
聞
き
た
い
」
２
名
の
議
員
が
一
般
質
問

お知らせします 審議した議案と議員の賛否
上程された議案・概要・結果

○：賛成  ×：反対  

結  

果

鷹
野

明

百
瀬
浩
子

野
口
勝
則

田
中
秀
雄

高
野
貞
宜

福
島
重
次

渡
邉　

均

松
澤
公
一

令和元年度

決算

一般会計 認 定 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

国民健康保険特別会計 認 定 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

介護保険特別会計 認 定 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

合併処理浄化槽設置管理事業特別会計 認 定 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

後期高齢者医療特別会計 認 定 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

簡易水道事業特別会計 認 定 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

条例の改正
特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関す
る基準を定める条例の一部改正

可 決 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

令和２年度
補正予算

一般会計補正予算（第３号） 可 決 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

国民健康保険特別会計補正予算（第２号） 可 決 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

介護保険特別会計補正予算（第１号） 可 決 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

後期高齢者医療特別会計補正予算（第１号） 可 決 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

合併処理浄化槽設置管理事業特別会計補正予算（第１号） 可 決 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

簡易水道事業特別会計補正予算（第１号） 可 決 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

人　事 監査委員の選任 同 意 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

意見書 地方税財源の確保を求める意見書の提出について 可 決 ○ ○ ○ ※ ○ ○ ○ ○

[※]議長は議事進行を行うため賛否表明はしません。 賛否同数の場合のみ、「議長裁決」として表明します(「裁」と記載)。

監
査
委
員
の
意
見︵
要
約
︶

　

監
査
委
員　

渡
邉　

均

財
政
の
健
全
化
は
保
た
れ
て
い
る

　

書
類
等
は
い
ず

れ
も
適
正
に
作
成

さ
れ
て
お
り
、
誤

り
の
な
い
も
の
と

認
め
ま
し
た
。
審

査
の
結
果
、
東
秩

父
村
の
財
政
の
健
全
化
は
保
た
れ
て
い

る
と
判
断
で
き
ま
す
。

　

た
だ
し
、
令
和
元
年
度
一
般
会
計
予

算
に
つ
い
て
、
実
質
収
支
額
は
１
億
７

４
１
２
万
４
千
円
の
黒
字
で
す
が
、
実

質
単
年
度
収
支

は
１
億
８
９
３
８
万

６
千
円
の
赤
字
に
な
っ
て
い
ま
す
。
財

政
調
整
基
金
の
取
り
崩
し
に
よ
り
財
源

確
保
が
な
さ
れ
た
も
の
で
、
今
後
の
財

政
計
画
に
お
い
て
は
調
整
を
図
り
、
健

全
な
運
営
が
望
ま
れ
ま
す
。

　

各
村
税
の
徴
収
率
は
引
き
続
き
高
く
、

現
年
課
税
分
に
お
い
て
は
個
人
住
民
税
、

固
定
資
産
税
を
除
き
１
０
０
％
徴
収
さ

れ
て
い
ま
す
。
し
か
し
な
が
ら
自
主
財

源
率
が
33
・
９
％
、
財
政
力
指
数
が
０
・

２
０
５
︵
埼
玉
県
の
市
町
村
で
最
下
位
︶

の
当
村
で
は
、
さ
ら
に
自
主
財
源
を
確

保
し
て
い
く
た
め
の
施
策
が
必
要
で
す
。

議
員
提
出
議
案︵
要
約
︶

　

今
回
、
議
員
の
総
意

に
よ
り
議
案
１
件
が
提

出
さ
れ
、
代
表
し
て
野

口
勝
則
議
員
が
意
見
書

を
読
み
上
げ
ま
し
た
。

「
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
の
影
響

に
伴
う
地
方
財
政
の
急
激
な
悪
化
に
対

し
地
方
税
財
源
の
確
保
を
求
め
る
意
見

書
の
提
出
に
つ
い
て
」

　

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
拡
大
へ
の
対

応
で
、
今
後
の
地
方
財
政
は
か
つ
て
な
い
厳
し

い
状
況
が
予
想
さ
れ
る
。
よ
っ
て
、
国
に
お
い

て
は
左
記
事
項
の
確
実
な
実
現
を
望
む
。

・
地
方
税
、
地
方
交
付
税
等
の
一
般
財
源
総
額

の
確
保
・
充
実
と
償
還
財
源
の
確
保
。

・
財
源
の
保
障
と
調
整
の
機
能
の
た
め
、
地
方

交
付
税
の
総
額
確
保
。

・
地
方
税
収
へ
の
万
全
の
減
収
補ほ

填て
ん

措
置
と
、

補
填
債
に
対
す
る
弾
力
的
対
応
。

・
安
定
的
地
方
税
体
系
の
構
築
と
、
政
策
税
制

の
整
理
・
合
理
化
。

・
特
に
、
固
定
資
産
税
に
つ
い
て
は
見
直
し
を

せ
ず
、
今
回
の
特
例
措
置
は
期
限
を
も
っ
て

確
実
に
終
了
の
こ
と
。

な
お
、
全
国
の
多
く
の
市
町
村
議
会
で
も
同

様
の
議
案
が
可
決
さ
れ
、
関
係
省
庁
あ
て
に
提

出
さ
れ
て
い
ま
す
。

実質単年度収支…歳入と歳出の差額から、収支を調整
する要素（基金の積み立てや取り崩し・地方債の繰り
上げ償還など）を除いたもの。
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百
も も せ

瀬浩
ひ ろ こ

子 議員

①教育委員会の責任を明確化した平成19年の法改正により義務

付けられた点検・評価の実施状況等に関する報告書に関する

事務処理の状況等について

② 法により義務付けられた点検・評価報告書に関する事務処理

が適正になされてこなかったことに関し、指摘を受けるまで

気づけなかった原因と今後の改善策について

③ 適正に処理されてこなかった期間中の不適正な事務処理に対

する文部科学省の担当部署による指導・助言について

④ 文部科学省による教育委員会の現状に関する調査（平成29年

度間）の結果に対する実状報告と県への対応について

　ほか

野
の ぐ ち

口勝
かつのり

則 議員

①避難所の見直しについて

② 移住体験施設の実績について

③ 中小企業等事業継続緊急給付金について

村
政
の

こ
こ
が

聞
き
た
い

２
名
の
議
員
が

一
般
質
問

一般質問

令和２年現在、土砂災害と地震の２
種類のハザードマップが各戸に配
布されています。日頃の備えと地域
の安全確認のためご活用ください。

山間地である東秩父村では、住居の多くが土砂
災害警戒区域内にあり、避難所に指定されてい
る集会所等も約半数は警戒区域内です。急傾斜
地対策工事も進められていますが、各種災害に
応じた避難所の指定分けと周知が急がれます。

空き家バンク…空き家の賃貸・売却を希望する所有者から提供された

情報をまとめ、空き家を使用・活用したいと考える人に紹介する制度。

　☆東秩父村移住定住促進補助制度 

　　空き家バンク登録奨励金（10万円）

　　登録済空き家除却補助金

　　登録済空き家リフォーム補助金

　　空き家子育て活用促進奨励金（20万円）

　　　　　　　・各種補助金交付の条件などのお問合せ

　　　　　　　　　　　→ 東秩父村企画財政課 0493-82-1254

（費用の半額以内、上限30万円
 村内業者施工で10万円加算）

東
秩
父
村
の
さ
ま
ざ
ま
な
課
題
等
に
つ
い
て
、

行
政
に
考
え
を
聞
く
の
が
一
般
質
問
。
議
員
は

政
策
提
言
も
含
め
て
質
問
す
る
こ
と
が
で
き
ま

す
。
持
ち
時
間
は
答
弁
も
含
め
て
60
分
で
、
内

容
は
自
由
で
す
。

こ
の
議
会
だ
よ
り
で
は
、
議
員
本
人
が
一
般
質
問
の
一
部

を
抜
粋
し
て
執
筆︵
要
約
︶し
た
も
の
を
掲
載
し
て
い
ま
す
。

地方教育行政の組織及び運営に関する法律…昭和31年に公布・施行。

それまで教育委員会法（同年廃止）で住民による公選とされていた教育

委員は、地方議会の同意を得て首長が任命することになった。

第26条（概要）…教育委員会は、毎年、教育行政に関する事務の管理・

執行状況を点検・評価し、その報告書を議会に提出、公表しなければ

ならない。
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次
の
ペ
ー
ジ
は
「
そ
の
あ
と
ど
う
な
っ
た
？

一
般
質
問
を
ふ
り
か
え
る
」、
議
会
Ｑ
＆
Ａ　

法定事務の未処理事業所支援最高100万円

中小企業等事業継続緊急給付金

問 納税義務のない村外住民の個人事業者に給付

され、村住民の納税事業者が、事業所所在地

の条件により受給できない状況についての見解は。

答 事業所が村内にあることを条件としています。

近隣自治体も同様であり、市町村ごとに給付

条件が異なると、重複給付等の混乱を招く原因にな

りますので、ご理解いただくようお願いします。

問 第２弾の中小企業等事業継続緊急給付金につ

いて、要綱上どのような考えか伺います。

答 第２弾では、令和２年６月１日から12月31

日の間の連続した任意の３か月間の平均売上

額が前年同期平均比で20％以上減少した村内中小

企業と個人事業主等を対象とし、前年度売上額と減

少率の数値に応じて、２万円から最高100万円の

支給を予定しています。申請期間は令和２年10月

19日から令和３年２月28日までです。

避難所の見直し（その後の進捗確認）

問 耐震性に欠ける施設や警戒区域内にある指定

避難所の見直しの進捗状況と、見直しに伴う

ハザードマップ更新について考えを伺います。

答 避難所の見直しとハザードマップ更新は令和

３年度の予定です。管理・立地・構造・耐震

等の条件について、内閣府の手引きを参照し、各種

災害の避難所指定基準を確認の上、災害ごとに指定

の避難所を明確化してマップ表示に反映します。ま

た新型コロナウイルス感染症対策を踏まえた開設数

の増加も含め、見直しは慎重に行ってまいります。

移住体験施設【MuLife】の実績

問 今までの利用件数と家族構成、また利用者の

移住意向調査の状況について伺います。

答 家族利用が９件、単身者利用が３件、その他

移住希望者のグループ等11件でのべ74名の

利用があり、意向調査のアンケートでは「移住した

い」が13％、「近い将来移住したい」が35％、空

き家バンク の申込書を提出された方もいます。

点検・評価報告書が作成されなかった原因

問 教育に関する事務の管理及び執行の状況の点

検及び評価の報告（地方教育行政法第26条）

に関する事務が適正に処理されてこなかった原

因をどう考えますか。

答 平成25年度分から作成されず、それに気づ

かなかった原因は、報告書作成事務引継ぎが

適切に行われなかったことにあると思います。また

教育長をはじめ教育委員会事務局の報告・連絡・相

談体制が不十分であり、「地方教育行政の組織及び

運営に関する法律」に対する認識が不足していたた

めであると思います。

今後の改善策

問 様々な原因に対しどのような改善策を取り、

報告や公表等はどのようにしていきますか。

答 報告書作成までのスケジュールを定め、教育

委員会事務局の全ての職員が報告書作成の事

務に携わることとします。職員の異動に備えて、事

務引継書には報告書作成に関する事項を記載するこ

ととします。今後は法を順守し、毎年点検・評価を

適正に行った上で報告書を作成し、議会へ提出させ

ていただき、以前のように議会定例会において公表

し、ホームページへの掲載による公開もしていくこ

ととします。

県への報告は

問 報告書の作成と議会への報告がされてこな

かったことを、県へどのように報告しますか。

答 報告書と別の説明書を混同していた時期も

あったことで、平成25年度から平成30年度

の調査に対する回答が間違っていたことを県教育局

へ報告し、了解を得ました。回答間違いについては

直接文部科学省へ連絡するように指示を受けました。

文部科学省の指示により、該当年度の内容を訂正し

た再提出用の調査表を文部科学省と県教育局へ提出

しました。

村内中小企業・個人事業主を救
済できるよう考え実施したい！

業務見届けが不十分であっ
た点を深く反省し、今後しっ
かりと管理執行していきたい

産業観
光課長

教育長

事業所支援最高100万円

百瀬浩子百瀬浩子議員議員野口勝則野口勝則議員議員

進捗状況と進捗状況と
執行部の執行部の
考えは？考えは？

反省と改善の反省と改善の
取組みを確認！取組みを確認！
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　今年度は議員一人一人が自分のこれまでの一般

質問をふりかえります。

　住民の代表者、代弁者としてさまざまに村の行

政に働きかけてきた中で、本人の印象に残る質問

をピックアップしています。

高野議員

学校にエアコンの
設置を　　（平成25年９月）

小中学校全教室に
　平成25年７月12日、東秩父村の小中学校を「議

会議員学校訪問」し、各クラスの授業参観をさせて

いただきました。その際、鉄筋コンクリート造りの

校舎で教室内の気温は上昇しており、熱中症に気を

つかいながら指導する先生、汗をかきながら勉強す

る子供たちの様子を見て、とても勉強する環境にな

いと感じました。

　当時、埼玉県内の各市町で学校にエアコンを設置

する動きが見られたこともあり、東秩父村でも学校

の各教室にエアコンを設置するため、直近の９月定

例会で予算化と実現について質問しました。

　背景として、私が小中学校生の頃の1962年（昭

和37年）前後と比較すると、６月から９月の平均気

温が2.2℃も上昇していました（熊谷気象台データに

よる）。また35℃を超える日数も平均で４日から27

日に増えていて、地球温暖化の影響か、気温の状況

は大きく変化していたのです。

　その後、執行部、教育委員会において迅速な予算

化をしていただき、翌年度には近隣他学校に先駆け

エアコンの設置・使用開始が実現できました。児童、

生徒、先生方にとって良い環境で学校生活ができる

ようになり、良かったと思っています。

今号の担当は

田中秀雄議員と高野貞宜議員です

今
年
度
は
感
染
症
対
策
で
エ
ア
コ
ン

使
用
時
も
窓
は
開
け
て
い
ま
す

25

30

35

40

気温
（℃）

６月 ７月 ８月 ９月
（１日～10日）

2011～2013年　最高気温

2011～2013年　平均気温
1961～1963年　最高気温

1961～1963年　平均気温

平成25年（2013年）と昭和37年（1962年）の気温変化と30℃超・35℃超の日数（熊谷気象台データ）

0
10
20
30
40
50
日

30℃超
昭和37年（1962年） 平成25年（2013年）

35℃超 30℃超 35℃超

槻小２年生の授業「動くおもちゃ作り」

　

定
例
会
で
、
議
員
が
自
治

体
の
処
理
す
る
行
財
政
一

般
、
政
策
や
制
度
を
問
う

も
の
で
す
。

　

単
に
執
行
部
の
所
信
を
た
だ
し
た

り
事
実
関
係
を
明
ら
か
に
す
る
だ
け

の
目
的
で
の
質
問
は
よ
く
あ
り
ま
せ

ん
。
全
体
的
な
見
地
に
基
づ
き
、
政

策
を
建
設
的
な
立
場
で
論
議
す
る
べ

き
と
さ
れ
て
い
る
た
め
、
個
別
の
要

求
や
個
人
演
説
に
な
っ
て
し
ま
う
と
、

一
般
質
問
の
機
会
を
目
的
外
利
用
し

た
パ
フ
ォ
ー
マ
ン
ス
と
み
な
さ
れ
ま

す
。
ま
た
、
会
議
の
能
率
的
運
営
の

た
め
に
、
簡
明
さ
と
内
容
の
濃
さ
を

両
立
し
た
質
問
が
望
ま
れ
ま
す
。

　

建
設
的
な
論
議
の
た
め
に
は
、
質

問
の
も
と
に
あ
る
「
問
題
意
識
」
を

執
行
部
に
効
か
せ
る
力
量
も
必
要
で

す
。
つ
ま
り
、
執
行
部
の
問
題
意
識

に
響
か
な
い
一
般
質
問
は
す
る
必
要

が
な
い
と
も
言
え
ま
す
。
大
事
な
の

一般質問を

　ふりかえります！

そのあとどうなった？

３

議員が

議
会
議
会
議
会
議
会
議
会
議
会&

※全国町村議会議長会編「議員必携」等を参照しています。

一
般
質
問
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す
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す
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す
か
？

　
何
で
す
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す
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で
す
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そ
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そ
も

　
そ
も
そ
も

　
そ
も
そ
も

　
何
で
す
か
？

　
何
で
す
か
？

　
何
で
す
か
？
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次
の
ペ
ー
ジ
は
「
み
ん
な
の

声
」
安
戸
の
八
坂
神
社
で
聞
き
ま
し
た
！

田中議員

村の少子化対策に
ついて　       （平成26年６月）

出産祝い金の支給
　当時、新聞等を賑わせた「将来的に消滅の可能性

が高い自治体」ランキングで、東秩父村はワースト

20という記事が出ました。村の宝である子どもが

減少する中、ともかく子育て支援をと考え、一般質

問で出産祝い金制度の創設を提案しました。その結

果、出産祝い金は平成27年度から制度化され、第

１子出産時に５万円、第２子では10万円、第３子以

降は15万円が村から支給されるようになり、よかっ

たです。

田中議員

学校給食費の無料化に
ついて　　（平成26年12月・27年12月）

平成31年度から無料化実現
　同じく子育て支援の考えから、児童生徒が減少す

る中、保護者の負担をより軽減するため、２度にわ

たり給食の無料化を提案しました。これに関しては

村の対応が遅く、平成26年度で１人1000円、27

年度で2000円、28年度は3000円とじわじわ助成

金額が増え、平成31年度からようやく無料化が実

現されました。

＝解決したがやや不満＝解決した

田中議員

敬老会の運営について（平成27年６月）

テーブル席を提案

　保健センターの２階ホールで行われる敬老会の

際、招かれたお年寄りの方々がカーペット上に並べ

た座布団の席で食事等をする形式であったことが気

になっていました。座布団では乱雑になりやすく、

また立ち座りで体に負担が大きいこと、車椅子の方

も参加する場合があることから、テーブルと椅子で

席を作るよう提案しました。担当課職員の皆さんの

ご協力もあり、同年からはより安全・安心な敬老会

になったと思います。

　座布団での観覧（旧形式） 椅子での観覧（新形式）

は
、「
わ
が
村
」
を
よ
り
よ
く
す
る

た
め
の
具
体
的
か
つ
現
実
的
考
察
と
、

全
体
を
把
握
す
る
広
い
視
野
で
す
。

　

議
会
で
の
一
般
質
問
は
議
員
固
有

の
権
能
で
す
が
、
議
会
は
本
会
議
以

外
の
場
で
も
自
治
体
の
行
財
政
運
営

を
監
視
し
意
思
決
定
に
携
わ
る
機
関

と
し
て
動
い
て
い
ま
す
し
、
地
域
か

ら
の
要
求
等
に
つ
い
て
も
執
行
部
に

働
き
か
け
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

　

そ
の
よ
う
な
と
こ
ろ
も
住
民
の
皆

さ
ん
に
伝
え
て
い
け
る
よ
う
、
発
信

力
を
よ
り
高
め
て
い
く
こ
と
が
議
会

広
報
の
今
後
の
目
標
で
も
あ
り
ま
す
。

鷹野 明 議員

新議員の紹介
　去る８月の村議会議員補欠選挙にて
当選させていただきました、新人議員
の鷹野です。議員としての誇りと勇気
を持って、これからの活動に邁進して
いきたいと思います。皆さまにはご指
導ご鞭撻のほど、どうぞよろしくお願
い申し上げます。

・鷹野議員は総務産業常任委員会の副委

員長に就任しました。
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❶村で好きな場所は？

❷趣味は何ですか？

❸嬉しい・楽しいときは？

❹好きな食べ物は？

❶和紙の里
❷ゴルフ
❸地域の皆さんと交流
　するとき。
❹野菜。お酒も好きです。
　妻の手料理も。

［［関関
せ き ねせ き ね

根根 明明
あ き おあ き お

雄雄さん］さん］

❶地元安戸の宿地区です。
❷お祭りが大好きで、神輿を

手作りしてしまうほど。
❸皆が健康で、地域がお祭り

で盛り上がるとき。
❹何でもおいしいです。
　お酒も大好きです！

　　　　［栗
くりはら

原 弘弘
ひろしひろし

さん］さん］

❶和紙の里や槻川の河原です
❷ゴルフ、ソフトボールです。
❸皆さんとのコミュニケーション。

花卉（かき）組合の皆さんとお話す
るとき。

❹カレーライス、果物。
　お酒も好きです。

［［ 轟轟
とどろきとどろき

 政政
まさあきまさあき

明明さん］

❶天神社が子供のころからの遊び場で、
　よく集まって「夏休みの友」をやりました。
　あと官ノ倉山。
❷近頃はコロナで行けませんが、山登りと写真

です。百名山は制覇して、現在は関東百名山
と合わせて155座になっています。

❸孫の子守がもう８年になります。
❹肉、野菜、奥さんの料理は何でも。

［［大大
お お く ねお お く ね

久根久根 宏宏
ひろしひろし

さん］さん］

本来であれば御神輿が出るなどして賑わう御祇園（おぎ
おん・八坂神社の例祭）ですが、今年は祭典のみ行われ
ました。参加された総代の皆さんにお話を伺いました。

❶
　よく集まって「夏休みの友」をやりました。
　あと官ノ倉山。
❷

❸
❹

　お酒も大好きです！

　　　　［　　　　［栗栗
くりはらくりはら

原原

カレーライス、果物。

さん］さん］

❶旧二本木キャンプ場です。ツツジ
を見に行きます。

❷読書。
❸孫に会えるとき。（今はコロナ禍

で会えません）
❹マグロとお酒。

［［豊豊
と よ だと よ だ

田田 馨馨
かおるかおる

さん］さん］さん］

野菜。お酒も好きです。

表 紙 写 真 安戸河原のヒガンバナ（シリーズ「村に咲く花々」）　

〈傍聴時のお願い〉
①入場前に、入り口にて氏名・住所を
　ご記入ください。
②議場は開会中いつでも入退場できますが、
傍聴席以外への立ち入りはできません。
③議事進行中はお静かに願います。

どなたでも傍聴できます。傍聴をお待ちしています。

12月10日（木）
10時開会予定です

傍聴に
行こう！

次回定例会の予定
　９月定例会は決算議会と称され

ますが、補正予算についても慎重

に審議しました。また全員協議会

において「中小企業等事業継続緊

急給付金」事業等で「住民のため

に」と役場担当部署に強く要望し

た結果、内容を再度検討していた

だき、申請の機会均等が確保され

ました。議会は役場と両輪で頑

張ってまいります！

９月定例会の傍聴者数は、のべ５人でした

みんなの声
安戸の八坂神社で
聞きました！
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